
Protokoll:

Herr Brombach erläutert auf die Rückfragen von Frau Plato, dass die Kosten für Wildabfälle und die

Wildbreterlöse in keinem Zusammenhang stehen. Weiterhin wird die Neuerstellung des Eschbachs zu

90 % gefördert und die Revitalisierung der Teiche soll im nächsten Jahr umgesetzt werden.

Auf die Frage von Frau Dr. Schmidt-Wygasch bezüglich der Investitionen für Waldspielplätze erklärt

Herr Brombach, das die bestehenden Holzspielgeräte witterungsabhängig sind und neben

regelmäßiger Unterhaltung und Pflege vereinzelt ausgetauscht werden müssen.


